

A la découverte des mots

Article écrit par les élèves de CE2 et la classe de MS-GS

Les classes de CE2 et de MS/GS se sont mélangées pour faire des ateliers pour découvrir et échanger des mots nouveaux.

Les CE2 ont proposé des mots de plantes : les trouver dans le jardin, les reconnaître écrits et faire un jeu de loto et un jeu de kim.
Les MS/GS avaient travaillé les mots de la rentrée et de l'école et avaient proposé un jeu de l'oie, un jeu de kim et un jeu de famille.



Nous, les CE2 nous avons bien aimé cette expérience, nous mettons des mots nouveaux de côté pour les prochaines rencontres.

Nous aussi, les MS-GS, nous avons beaucoup aimé travailler avec les Grands !